
<<前へ 次へ>>

 
一斉に「生活保護」申請？？？ 2009/01/08 07:29 

  
  

 失業問題で左翼が跋扈しているぞ！  

  
  

 一月五日（月）は民間なら仕事始め、今年は通常国会が始まり、天皇陛下をお迎えして開会式が行われましたね。た

またま私は衆議院議員会館に所用でいて、喫煙室でたばこを吸っていたら、外がなにやら騒がしいので、パチリと撮影

したのがこのショットです。 

  

 
1月5日12時50分ごろ衆議院議員会館まえから議事堂に向かって撮影 

  
「軍事費を削って福祉に回せ～」とマイクで呼びかけると、各種の幟旗をなびかせたデモ隊の面々が「回せ～！」とシ

ュプレヒコールをあげておりました。いつもの左翼労働組の活動と思い、「仕事をしろよ、仕事を」とつぶやいて会館

に戻ったのでした。 

  
そういえば、地下鉄から歩いてきたら、共産党、社民党、民主党、公明党の大きな看板が立てられ、「請願受付」と書

かれていて人がたかっているので、政党傘下の組織から新年早々何の請願を受けているのだろう、と不思議に思ったも

のでした。 

  
で、仕事を終えて自宅でニュースを見たら、これが何と日比谷の派遣村で職がなく不安な新年を迎えた過ごした人々の

デモと報じられておりました。そんなバカな！。皆さん、上の画像見て、これが派遣切りで職を失い、今日明日の生活

もままならない人々のデモに見えますか？。 
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どう考えても組織的に動員を図った左翼・労組の団体のデモにみえます 

  

坂本政務官の解任、８日の衆院予算委で要求へ…野党４党 

  
 民主党など野党各党は８日の衆院予算委員会で、「年越し派遣村」に関して「まじめに働こうとしている人たちが集

まっているのか」などと発言した坂本哲志総務政務官（自民、衆院当選２回）の解任を要求する。 
 民主、共産、社民、国民新４党の国会対策委員長が７日の会談で合意した。 
 民主党は、派遣労働者の大量解雇に関する対策などについて政府を問いただすほか、キヤノンで派遣社員をめぐる

「偽装請負」が問題となったことから、同社会長の御手洗冨士夫・日本経団連会長の証人喚問を求めることも検討して

いる。（2009年1月7日19時16分  読売新聞） 
  
これは昨夜の読売の配信ですが、坂本発言も言葉狩りの糾弾でしょうね。第一、まとめて「生活保護申請」と聞いてピ

ンときました。同じような境遇でも必死で働いて頑張っている人も数多くいますが、そういう人たちの報道は何故ない

のか。あるいは生活が苦しくても歯を食いしばって税金を納めている圧倒的多数の良識ある国民の声は何故、ニュース

に載らないのでしょうか？。で、ネットで検索していたら、「日本が好きなだけなんだよ」さん

のブログで次のようなある掲示板の書き込みが紹介されていましたので引用させて貰いま

した。 

  

  

派遣村の真実 

  
255 名前：名無しさん＠九周年 投稿日：2009/01/06(火) 10:26:46 ID:4KMckmyx0  

昨日のTBSラジオ番組「アクセス」で、田中康夫が最初はテント村の手伝いをしていたのだが、その内情を知るにつ

け、これはおかしいと暴露し、非難していたよ。  

 

田中曰く、裏で指揮っているのは共産党系の労組団体で動員をかけている。露骨な政治的パフォーマンスで派遣労働者

の為にやっているわけではない。なぜ日比谷公園なのか？ 厚労省の目の前だからか？ 何故厚労省の講堂なのか？ 

生活保護を所轄するのは都や区の行政であり、厚労省は関係無い。そして本来の目的は仕事を求めるはずだったのに、

なぜ共産党お抱え弁護士が出てきて、一斉生活保護請求なのか？  

 

田中はさらに言う。そもそもの毎年東京のドヤ街で、宗教関係やボランティア団体が非営利、非政治運動で協力しあ

い、日雇い労働者の為に、年末恒例の炊き出しをしていた歴史があった。しかし今年に限って共産党系の労組団体が政

治思想を持ち込み、炊き出しを政治闘争の場に歪めてしまった。そんなに厚労省の講堂を開けさせたければ、すぐ近く

にある自分達の日本共産党の立派な党本部建物や、連合や件の労組団体の講堂、会議室をテント村の失業労働者に明け

渡せばよいではないか、何故しないのか！？  

 

実情を知る田中は、代表責任者であるテント村の村長が、共産党系労組団体に美味いように利用され騙されていると嘆

いていたよ。そしてあそこに集まった人達は、まだ働けるのに一方的に首にされて、職を求めているのであって、生活

保護を求めるホームレスじゃない。彼等の自尊心まで奪う気か？ と。（引用ここまで） 
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タグ： 派遣  失業  左翼  田中康夫  請願受付   

 
商売繁盛の神田明神は凄い人出だったそうです。私も7日に参拝して商売繁盛のお札を買い求めました 

  
私はこの田中康夫という男は以前はそれほど評価していなかったのですが、昨年12月の国籍法反対の質問をビデオで見

て、そして今回のこの発言を聞いて見直しました。この通りだと思いますよ。野党はこの問題をすぐ政治に利用して政

府を追及してますが、そんな単純な問題ではないでしょう。 

  
共産党は「蟹工船」ブームで党員が一万人増えたと鼻息が荒いですが、この党の「国家は悪」、「大企業は悪」という

理論が実現したら、大企業は国外に本社を移してしまいます。そうなれば税収はおろか雇用にも危機的影響を与えるこ

とになるのは火を見るより明らかです。雇用のセーフティーネットは必要ですが、資本主義の根幹を揺るがすようなこ

とを一時の感情で強行したら、日本は立ちゆかなくなるのは自明の理だと思います。 

  
  

  

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(27) 

コメント(27) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/01/08 10:39Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
 愛煙家でいらっしゃるのですね。 
うちの夫も「そろそろやめたら～？」 
とやんわり聞いても「うん」といい続けて 
もう５年です。体が心配なのですが・・。 

 
 「派遣村」という呼び方をするのは 
優しすぎるなあ、と思っていました。 
その立場にいることを少しでも「恥」に 
「屈辱」に思わなければ 
次の人生でも立ち上がれないのでは？？？ 

 
いろいろ読むと、なかなか複雑な状況なのですね～。 
利用されている！しかもまたあの連中に！ 

 
日本に巣食う癌の正体が、日々明確に 
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なってゆきますね。 

 
 
   

2009/01/08 11:38

Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんにちは。 
 
＞愛煙家でいらっしゃるのですね。 

 
そうなんですよ。カミさんには文字通り煙たがられてます。 近はホテルのパーティーでも

禁煙が増えて、早々と抜け出すことにしています(^^；。 
 
>「派遣村」という呼び方をするのは優しすぎるなあ、と思っていました。 
 
風来坊さんのコメントにも書き込みましたが、両親の家に居づらくなって飛び出したら派遣

切りで派遣村に、そして今回、生活保護申請という記事が産経に掲載されていたと思いま

す。 

 
この場合、まず両親のところに頭を下げて行くのが普通だと思う私がおかしいですか

ね？。意地があって頭を下げたくない、それくらいなら生活保護の申請って、違うのでは

と…。 

 
第一、両親が「自分の子供が生活保護」としったらどう思うのか、という問題もあるでしょ

う。本当に「恥」とか「屈辱」という言葉は死語になった気がします。 

 
>日本に巣食う癌の正体が、日々明確になってゆきますね。 
 
この派遣村騒動なみに「拉致問題」を取り上げてくれたら、と思うのは私だけでしょう

か？。   

 

2009/01/08 12:08

Commented by すずめめだか さん 

坂本政務官の発言は状況をまったく見ていない私でさえ集まった人々の行動

力に怪しさを嗅ぎ取っていましたので、その通りだと思いました。 
そして花うさぎさんの写真を見て、あっつやっぱり。 

 
民主党+マスコミ+左の方々に対し一般の真面目に働く多くの日本人を 
麻生総理は味方につけるため、ここでしっかり坂本政務官の発言を擁護し筋を通す戦略

を採って欲しい・・・考えが浅すぎますか。  

 

2009/01/08 13:09Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>民主党+マスコミ+左の方々に対し一般の真面目に働く多くの日本人を 
>麻生総理は味方につけるため、ここでしっかり坂本政務官の発言を擁護し筋を通す戦

略を採って欲しい・・・考えが浅すぎますか。 

 
そんな事ありません。私もその通りだと思いますよ。とにかく何でも政府が悪い、大企業

が悪いって、自己責任という基本を忘れているのではないか、と思いますね。 

 
第一、自分で商売する、起業するって発想はないのでしょうかね。左翼の旗の下で一緒に

デモっている暇があったら、共鳴する同士で商売しても良いのですよ。誰も禁止してませ

ん。 

 
このままでは、日本を支えてきた真面目な日本人の勤労意欲が萎えてしまい、みんなで

「生活保護」なんて言い出すのではないでしょうか？。  

 

2009/01/08 14:55Commented by さくらの こころ さん 

ニュースもろくに見聞きできずにいた中で、マスコミが騒ぐ「派遣切り」「派遣村」という言葉

から胡散臭さがプンプンしてたのですが、案の定ですね。 

 
マスコミがこぞって騒ぐキーワードには必ず同じウラがあることを、ネットだけでなく一般社

会の常識になって、スポンサーもなくなれば各社廃業に追い込まれる事態が今年やってく
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ると良いのですが…。 ＮＨＫはＴＶ購入時に受信契約を強制的（？）にしているようですの

で、ＮＨＫの偏向報道を国民がますますしっかり監視しなければ！ っと、日本のテレビが

見れない私が言ってもダメですねぇ～ 

 
ネット社会のアメリカでも、結局今回の大統領選では「政府にぶら下がる」勢力が勝ってし

まい民主党政権が誕生するわけですから、要は家庭・公教育の立直しが 重要課題だと

思っています。   

2009/01/08 15:44

Commented by 故郷求めて さん 

はなさんのところにコメント頂きありがとうございます。 
しかもkaigaramusiさんのフォローまでしてくださいました。 
 

大橋巨泉も馬鹿らしくてやってらんないと逃げ出したそうですが、田中康夫も本当におか

しいのはどっちか、よくわかったのでしょう。政界にしがみつかなくても済む人は、違いま

すね。 

 
薬害肝炎で騒いでいた人達も、いわゆる運動家に取り込まれてしまったという事なのでし

ょうか？それとも 初からそんな人達なのでしょうか？毎度毎度、こういうのが浮上しては

お金をせびりにきますよね。で、有名になると左寄りの政党に担がれる。 

 
ありゃおかしいぞと言うと、人で無しの扱いを受けそうなのでみんな黙っているけど、みん

な怪しいと感じてる。どうにもやりきれませんね。  

 

2009/01/08 15:54Commented by 花うさぎ さん 

To さくらの こころさん こんにちは。 
 
>マスコミがこぞって騒ぐキーワードには必ず同じウラがあることを、 
 
本当に必ず裏がありますね。 近の読売報道も酷いですよ。麻生さんの暗い顔と小沢の

にこやかな表情を明確に使い分けています。 

 
＞ＮＨＫはＴＶ購入時に受信契約を強制的（？）にしているようですので、ＮＨＫの偏向報

道を国民がますますしっかり監視しなければ！ 

 
本当に酷い変更ぶりです。NHKの受信料支払い拒否を訴え続けようと思います。 
 
＞要は家庭・公教育の立直しが 重要課題だと思っています。 

 
教育なんですね～。アメリカもそういう傾向ですか？。  

 

2009/01/08 16:03Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんにちは。 
 
ひさしぶりにmochizukiのコメント読んだけど、全然変わってないですね。あの調子だと

片山編集長のブログ同様、休止になっちゃいますよ。 

 
>薬害肝炎で騒いでいた人達も、いわゆる運動家に取り込まれてしまったという事なので

しょうか？ 

 
左翼の運動家や弁護士は金になる木を見つけるのが仕事ですから、左翼のマスコミをそ

のまま信じていると酷いことになります。国との訴訟に勝って巨額の賠償金を得るというこ

とは、国民の税金が使われるということなのに、自分は関係ないと思っている人が多すぎ

ますね。 

 
>ありゃおかしいぞと言うと、人で無しの扱いを受けそうなのでみんな黙っているけど、み

んな怪しいと感じてる。どうにもやりきれませんね。 

 
黙ってないで声を上げ行動する、今はこれが一番必要ですね(^^)。  

 

2009/01/08 18:42Commented by 風来坊 さん 

これは共産党を主犯とする明らかな偽装事件です。同調する民主もメディアもすべて共同

正犯です。 
こんな悪乗りに政府も自治体も迎合しないで欲しい。こんなことにいちいち対応していたら
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日本の将来に禍根を残すどころか、将来はなくなってしまいます。 

 
いつの時代でもこんな怠け者はいるものですが、問題は一般大衆の多くが、彼らに同情

の念を抱いていることです。そんな無邪気な人も同じ1票というところに悪の根源があるの

では？ 私は昔から、「納税額に応じた選挙権であるべし」と考えています…例えば株主

権と同じように納税額に応じた発言権であって然るべきだと思います。 

 
田中康夫がこの件で頑張っているとは知りませんでした。彼は嫌いなタイプですが見直す

必要がありそうですね。  

2009/01/08 19:34Commented by 花うさぎ さん 

To To-lucky1985さん  
 
>サヨクはまだ自分の足で歩いて行動しているからマシですよ。 
 
上から命令されて、日当貰って、言われたことしか出来ないロボット人間が「マシ」なの？ 

 
私は西村瀬戸グループの抗議行動に良く参加するけど、保守派の論争に答えることが出

来るサヨクは誰もいないのが現実、って知ってましたか？。 

 
>行動といってもスパムファックスやイタ電するしか能のない自称保守のほうが圧倒的に

悪質です。 

 
認識が180度違います。大体、組織的な抗議電話やファックス、メールはサヨクがはじめ

たって知らないの？。書き込むときはもうちょっと勉強しましょう。  

 

2009/01/08 19:44Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんばんは。 
 
>これは共産党を主犯とする明らかな偽装事件です。同調する民主もメディアもすべて共

同正犯です。 

 
どうも、派遣村に来た人の多くは、派遣切りではなくてホームレスだったようですね(^
^；。 
 
>こんな悪乗りに政府も自治体も迎合しないで欲しい。こんなことにいちいち対応していた

ら日本の将来に禍根を残すどころか、将来はなくなってしまいます。 

 
地方自治体も政府も、反日の攻勢だということが判っていないようです。 

 
＞私は昔から、「納税額に応じた選挙権であるべし」と考えています…例えば株主権と同

じように納税額に応じた発言権であって然るべきだと思います。 

 
これは私の親父と全く同じ意見です。国連の運営にも通じることですね。 

 
＞彼は嫌いなタイプですが見直す必要がありそうですね。 

 
私も同じ認識でした。正直、ちょっと見直しました(^^)。  

 

2009/01/08 21:46Commented by RAM さん 

花うさぎ様、 
ＲＯＭしていましたが、貴兄と風来坊さんに触発されました。 
「納税額に応じた選挙権」 
拙ブログでも、主張しています。 
「デモクラツィア（民主主義）」と 
「ティモクラツィア（納税額に応じた参政権）」は、 
矛盾しません。たまたま、現在、主流ではないだけです。 
戦前は、一定納税額以上にのみ一票の選挙権を与えていましたが、 
今なら、「一人一票」は、 低限確保して、 
後は納税額に応じて票数を積み増しすれば、良いでしょう。 
今までは、この計算・管理が複雑というテクニカルな問題で導入されなかった 
のですが、これだけコンピュータが発達すれば、 
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その気になれば、何も問題はおきません。 

 
実は、この制度自体は、憲法に抵触しないという考え方もありますよ。 
「平等」が、「一人一票」のみ、とは定まっていないのです。 
義務と権利は、呼応するものです。 
納税の義務を多く果たした人に、政治参加の権利を多く与えることは、 
充分に「平等」であるという考え方は、有り、です。 

 
これを導入すれば、この国の国力は増し、財政は改善され、 
まともな国になれます。  

2009/01/08 21:50Commented by RAM さん 

To To-lucky1985 
 
＊おまえ、本当に、あちこちで「アホ」を晒しているな（嘲） 
おまえのレベルはiza!では通用しないぞ。yahoo辺りが、お似合いだ。  

 

2009/01/08 22:16Commented by 故郷求めて さん 

また愚か者がうろついていますが、それはそれ。 

 
ポリログでご活躍、ありがとうございます。 
本来なら私がしなければならない役回りです。 
恐れ入ります。  

 

2009/01/08 22:34Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん こんばんは。 
 
>今なら、「一人一票」は、 低限確保して、 
>後は納税額に応じて票数を積み増しすれば、良いでしょう。 
 
おお～RAMさんにそういって貰えると心強いです。但し、脱税して追徴課税された場合は

減点みたいな制度設計は必要でしょう。在日対策として。 

 
>納税の義務を多く果たした人に、政治参加の権利を多く与えることは、 
>充分に「平等」であるという考え方は、有り、です。 
 
そう思います。いろいろ読んだ書籍の中には、一生懸命働いて社員、取引先に報い、お

国のために税金を納めることが義務だ、という内容がありました。 

 
そういう努力の人と税金を納めない人が選挙の投票権は一緒というのはおかしいです

ね。 

 
>これを導入すれば、この国の国力は増し、財政は改善され、まともな国になれます。 
 
なるほど。RAMさんがエントリーでこの辺を詳しく解説してくれると有り難いです(^^)。  

 

2009/01/08 23:01Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんばんは。 
 
>本来なら私がしなければならない役回りです。 
>恐れ入ります。 
 
とんでもないです。 

 
たまにはガンガンやらないとのさばりますので(^^)。  

 

2009/01/08 23:54Commented by RAM さん 

花うさぎ様、 

 
もう、随分前のエントリになりますが、 
お暇な折りにでも、ご覧ください。 

http://ram-at-yahoo.iza.ne.jp/blog/entry/366135/  
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2009/01/09 07:11Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん おはようございます。 
 
>もう、随分前のエントリになりますが、 

>お暇な折りにでも、ご覧ください。 
 
拝見しました。なるほど。当時からこういう主張をされていたのですね。民間人として国に

貢献するということは、一番判りやすいのが納税ですね。 

 
昔は議員の資格、あるいは褒章という形で報いていたし、まわりの人々の評価もあったと

思います。いまは一生懸命働いて納税しても、そういうモノがないですね。 

 
むしろ逆の社会的弱者にばかりスポットが当たって、国からお金を引き出す連中ばかりが

大きな顔をしている。どう考えてもおかしい社会になってます。  

 

2009/01/09 09:56

Commented by すずめめだか さん 

納税額により選挙権ポイントが上がることには私も賛成です。 
しかし退職し扶養家族に入り収めている税金は固定資産税だけとなった今、 
２０歳以降一度も棄権せず政治に意識を持ちながら１票しかいただけないの

は、悲しい。体が不自由で、投票所にいけない同居する姑の１票を替わりにいただきたい

といつも思っているのに。 
しかしそれはそれ、その時に納税していなければ仕方ありません。  

 

2009/01/09 10:15

Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん  

 
貴兄のこのエントリーを拝借して拙稿をアップしましたのでTBさせていただきま

す。 

 
RAMさん 
ご賛同ありがとうございます。  

 

2009/01/09 11:05Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
＞体が不自由で、投票所にいけない同居する姑の１票を替わりにいただきたいといつも

思っているのに。 

 
あ～その思いはよく分かります。私も支持者がピンチの時はよくそう思いました。 

 
でも、日本人ですらこう思っているのに外国人参政権などとんでもないですね。定額給付

金も在日や留学生まで支給って、本当に何を考えているのでしょうか？。  

 

2009/01/09 11:06Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん  
 
>貴兄のこのエントリーを拝借して拙稿をアップしましたのでTBさせていただきます。 
 
これは光栄です(^^)。早速お邪魔します。  

 

2009/01/10 17:23Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
＞そしてあそこに集まった人達は、まだ働けるのに一方的に首にされて、職を求めている

のであって、生活保護を求めるホームレスじゃない。彼等の自尊心まで奪う気か？ と。

（引用ここまで） 

 
うまく表現出来なかったのですが、正に正鵠を突いた言葉です。まだ皆さん働けるのに共

産党系や反日系の人間が寄って集って一方的に生活保護を受けさせようとする不自然

さ、働けるのに働かせない、こんな理不尽な話が有りますか！ 

 
しかし田中康夫って良く分かりませんね、正鵠を突いたことを言うかと言えば不可解なこと

も（知事時代）ありましたし、いまいちつかめない人間ですね。  
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2009/01/10 17:30Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To To-lucky1985さん  
>＞日本に巣食う癌の正体が、日々明確になってゆきますね。 
> 

>サヨクはまだ自分の足で歩いて行動しているからマシですよ。 
>行動といってもスパムファックスやイタ電するしか能のない自称保守のほうが圧倒的に

悪質です。 

 
また西田や切葉鳩みたいなエセ保守や変態が妨害に来ましたね（笑） 

 
何処が保守が悪質な物か！左翼、ブサヨ、サヨク、反日、創価、在日、民主党左派、の悪

質振りの方が何万倍も上ですね。  

 

2009/01/10 20:23

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
＞まだ皆さん働けるのに共産党系や反日系の人間が寄って集って一方的に

生活保護を受けさせようとする不自然さ、働けるのに働かせない、こんな理不尽な話が有

りますか！ 

 
本当ですよね。 

 
再起『次は職』 『派遣村』申請全員に生活保護 
2009年1月10日 朝刊（東京新聞） 
 
＞職と住居を失った派遣労働者らを支援する「年越し派遣村」に集まった約五百人のう

ち、生活保護の受給を希望していた二百七十二人全員に八、九の両日、受給決定が出

た。今も約三百人が身を寄せる施設の使用期限が十二日に迫る中、アパートを借りるの

に必要な敷金・礼金も生活保護で賄われることになった。途方に暮れていた労働者らは

「次は仕事探し」と再出発に向けて踏み出した。＜ 

 
こんなに甘くてすぐ金が支給されるなら働いて稼ぐより、「不当差別だ！」って騒いだほう

が楽ですね。真面目に頑張っている人間はやる気なくすのではないでしょうか？。 

 
>しかし田中康夫って良く分かりませんね、 
 
同じ印象です。なんだか良く理解できない部分があります。  

 

2009/01/10 20:55Commented by ぱんたか さん 

To 風来坊さん  
 
 花うさぎさん。横レス失礼致します。 

 
>いつの時代でもこんな怠け者はいるものですが、問題は一般大衆の多くが、彼らに同

情の念を抱いていることです。 

 
 少なくとも、私の周りには同情してる人は皆無です。 
 寧ろ、オレの税金で生活保護なんて冗談じゃねえ、と言ってる労働者が圧倒的です。 
  
 以下は、半ば冗談ですが…。 
 共産党など左翼をけしかけて、票離れを狙っている保守の高等戦術と睨んでおるです。 

 
   

 

2009/01/10 22:25Commented by 花うさぎ さん 

To ぱんたかさん こんばんは。 
 
> 寧ろ、オレの税金で生活保護なんて冗談じゃねえ、と言ってる労働者が圧倒的です。 
 
おお～そうですか？。そういう意見が多いのは民意が健全な証拠で心強いですね。 

 
>共産党など左翼をけしかけて、票離れを狙っている保守の高等戦術と睨んでおるです。
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それならよいのですが。いまの政権にはそういうしたたかさが感じられないので心配して

ます(^^；。   
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